

# OPINI PUBLIK

## Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif, Polsek Ciracap Safari Shalat Subuh Bersama Masyarakat

Sukabumi - [CIRACAP.OPINIPUBLIK.ID](http://CIRACAP.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 6, 2024 - 07:31



Giat safari shalat subuh berjamaah  
Polsek Ciracap



*Safari Sholat Subuh Berjamaah Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi dan Masyarakat Bersatu  
Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Aipda Trie Yadhi, melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Al Mau'ud Cikokosan. Kegiatan ini menjadi wujud nyata dari upaya membangun hubungan yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dalam pelaksanaan kegiatan yang dimulai pukul 04.20 pagi tersebut, Aipda Trie Yadhi tidak hanya menjadi panutan dalam melaksanakan ibadah subuh berjamaah, tetapi juga menjadi jembatan komunikasi antara Polri dan warga. Dalam suasana yang penuh kekhidmatan, warga dapat menyampaikan curhatan, saran, dan masukan kepada Bhabinkamtibmas.

Pentingnya kegiatan ini terlihat dari upaya membangun kembali kegiatan Ronda malam atau siskamling yang diusung oleh Aipda Trie Yadhi. Dalam sambutannya, ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap.

"Mari tingkatkan kewaspadaan kita dengan mengaktifkan kembali kegiatan Ronda malam. Dengan begitu, kita dapat menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujar Aipda Trie Yadhi.

Tidak hanya menjadi ajakan, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat. Respons positif masyarakat terlihat dari antusiasme dalam menyambut program Safari Sholat Subuh berjamaah ini.

IPTU Dudung A. Jamin, Kapolsek Ciracap, menyampaikan rasa terima kasih atas partisipasi dan dukungan masyarakat. "Kegiatan ini bukan hanya sebagai sarana ibadah, tetapi juga sebagai wadah komunikasi yang efektif antara Polri dan masyarakat. Terimakasih atas dukungan dan partisipasinya dalam menjaga keamanan bersama," ungkapnya.